

La comarca de las Cinco Villas estrena la plataforma 'REDonsella' para facilitar las compras a sus vecinos

ARAGÓN

La subdelegada del Gobierno en Zaragoza, Noelia Herrero, ha presentado este martes la plataforma digital 'REDonsella' cuyo objetivo es crear “una red de apoyo social y económico de base tecnológica”, para municipios rurales que no disponen de servicios cercanos para realizar compras o ventas de productos de primera necesidad o de producción local.

AGENCIAS

02/07/2024 16:00

La subdelegada del Gobierno en Zaragoza, Noelia Herrero, ha presentado este martes la plataforma digital 'REDonsella' cuyo objetivo es crear “una red de apoyo social y económico de base tecnológica”, para municipios rurales que no disponen de servicios cercanos para realizar compras o ventas de productos de primera necesidad o de producción local.

El espacio web 'www.redonsella.com' es una red de compraventa “sostenible y cercana” que pretende facilitar el día a día de los vecinos de pequeñas zonas aisladas. Para Herrero, se trata de un “ejemplo perfecto” de lo positiva que puede resultar la digitalización en el medio rural puesto que, según ha explicado, “esta iniciativa trae oportunidades, velocidad, borra las fronteras físicas y hace que ese nuevo ritmo sea compatible con lo esencial, con la vida de nuestros municipios”.

El Ministerio de Transición Ecológica y el Reto Demográfico aporta 10.509 euros de los 11.677 que ha costado poner en marcha el proyecto, mientras que los 8 ayuntamientos ahora mismo implicados aportan 90 euros mensuales para el mantenimiento de la plataforma.

Armando Soria, alcalde de Urriés y uno de los promotores de la iniciativa, ha destacado el propósito de “facilitar” el servicio a las personas mayores y ha explicado que el consistorio pone a disposición el terminal para poder comprar y que “los vecinos estarán acompañados para realizar la compra y contarán también con un lugar donde recoger la compra”.

Soria ha señalado que llevaban mucho tiempo trabajando en esta idea y que el “éxito” del proyecto reside en la “unidad de todos los alcaldes” En este momento son 8 los municipios que integran la red y ya hay dos zonas más interesadas en sumarse a la iniciativa.

La red presentada este martes en la sede de la Delegación del Gobierno en Aragón facilita por un lado el acceso a los bienes y servicios esenciales evitando desplazamientos de los vecinos de la comarca a otras zonas más pobladas o urbanas, con el consiguiente ahorro de tiempo, dinero y recursos, además de mejorar su calidad de vida.

Soria también ha destacado que también se ven beneficiadas la competitividad y la innovación del turismo de las empresas locales, “que pueden ofrecer sus productos y servicios a un mercado más amplio y diverso, sin depender de intermediarios o distribuidores”. De esta manera, “pueden aumentar sus ingresos, reducir sus costes y adaptarse a las demandas y preferencias de los consumidores”.

Igualmente, el sistema “favorecerá el desarrollo económico y social de la comarca creando una cultura del dato que nos guíe para la creación de empleo, generar riqueza, fomentar el emprendimiento, la cooperación y la cohesión territorial”, ha destacado Soria.

